



Violencia en el Metro: CNC exige plan nacional contra comercio ilegal

La Cámara Nacional de Comercio (CNC) condenó los recientes hechos de violencia protagonizados por comerciantes ambulantes en la estación La Cisterna del Metro y en Viña del Mar, calificándolos como "señales gravísimas que no podemos ignorar". El gremio advirtió que "lo que en el pasado podía asociarse a informalidad, hoy responde a redes que operan al margen de la ley y recurren a la violencia para controlar el espacio público". La CNC llamó al Ministerio de Seguridad Pública a liderar un plan nacional de recuperación del espacio público, dotando a municipios, policías y fiscalizadores de herramientas efectivas. "Chile no puede seguir acostumbrándose a la

violencia en sus calles.

Recuperar la seguridad y la legalidad no es solo un objetivo gremial: es una responsabilidad ineludible del Estado",



José Pakomio, presidente de la Cámara Nacional de Comercio.